




















 

       Библия говорит, что каждый
       из нас – грешник.

       Как этот блудный сын ушел
       от Отца, так и люди
       отвернулись от своего
       Небесного Отца. 

       Приди к Богу.

       Он ждет тебя.

Христианские флеш-ролики  на сайте «КОПИЛОЧКА»
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